

Presentación

Veinte números de la revista Estudios Políticos han logrado superar los inconvenientes que el medio impone tozudamente a cualquier proyecto editorial que pretenda mantenerse hoy continuo, abierto e independiente. Y en el caso concreto de la difusión de investigación y pensamiento políticos, esta historia de diez años de publicación ha pasado sobre las dificultades adicionales que implica la tarea de propiciar el debate de percepciones, la confrontación de mapas de lectura, la controversia de enfoques y el enfrentamiento de ideas sobre el complejo devenir de las sociedades y de la política en Colombia y Latinoamérica.

El respaldo decidido de la Universidad de Antioquia, los generosos aportes de nuestros más diversos colaboradores y el interés indeclinable de nuestros lectores, han hecho posible que hoy el Instituto de Estudios Políticos pueda presentar este número de su revista. Y son todos ellos precisamente quienes le permiten a nuestra publicación reafirmar su compromiso con una información y un pensamiento políticos especialmente urgentes en una época cuyas circunstancias de dolor, violencia, exclusión e intransigencia, convierten las dificultades de cualquier proyecto editorial, apenas en eso.

Manuel Alberto Alonso
Director
Instituto de Estudios Políticos